

# Notre faune vit mal le confinement entre deux routes

Le développement humain a engendré une forte urbanisation. Des constructions ont divisé l'habitat naturel des animaux. Afin d'assurer la biodiversité, la Région de Nyon crée des corridors biologiques permettant le déplacement des espèces vivantes. La nature en a besoin, comme nous avons besoin d'elle!

[regiondenyon.ch/corridors](http://regiondenyon.ch/corridors)

**concours photo**  
CHF 1500 à gagner

L'avantage des idées communes



**Région  
de Nyon**